

# とんなま新聞前期生徒会最終号

※ 遅くなりましたが、十月号の生徒会新聞です！今月号はホームページの掲載もするのでご覧ください！

## 10月の目標

**生徒会** 学校行事は日頃の成果を発表する場所です。行事に負けないくらい日々の行事も真剣に取り組みましょう。

**1年学代** 何事にも積極的に取り組もう。

**2年学代** 体育委員を支えて、自分たちが先頭に立ち、運動会を盛り上げる。

**3年学代** 学校行事に積極的に取り組もう。

**保健体育** 何事にも積極的に取り組み学校行事も、日々の勉強も全力を尽くし、全力で楽しもう。

**文化委員** ソーシャルディスタンスを保って図書室にきて本を読んだり勉強したりしよう。

**風紀委員** 服選びに気を付けて体調管理をしっかりし、授業などにしっかり取り組もう！

**美化委員** 運動会で気を抜かず熱中症に気を付けよう。

藤岡

10月13日に行われた運動会。皆さんは今年の運動会を楽しむことはできましたか？私はとても楽しむことが出来ました！競技部門で勝てたからとか個人種目が上手くいったからということではなく、皆で協力して一致団結し、取り組むことが出来たからです。私のクラスでは当日休んでいた人も含め、全員の気持ちが一つになり必死に勝とうと頑張れたと思っています。皆さんのクラス、そして皆さん一人ひとりはどうでしたか？「本気で楽しめた!!」という人も「そんなに、、、」という人もいるとは思いますが、では「そんなに、、、」という人はどうすれば来年の運動会を楽しめると思いますか？「楽しめた」という人もどうすれば来年もそのようにできますか？3年生はもう東生野で運動会をすることはできませんが、これから学校生活や人生にどう活かしていくですか？

あともう少しで文化祭ですね!!文化祭も思いっきり楽しめるように、個人個人やクラス全体、学校全体の皆が全力で取り組んで盛り上げましょう!!

柳

## 秋といえば…？

秋になりましたね。秋と言えば「読書の秋」ということでオススメの本を紹介します。

一つ目は「夏への扉」です。主人公のキャラの良さ、ストーリー展開は読んでいてすごく面白いです。そしてすべてが繋がった時の爽快感はすごく良いです！どんな困難にも立ち向かっていく勇気を貰えます。夏が終わった季節だからこそ「夏への扉」をさがすのです！

二つ目は「九年目の魔法」です。何気ないある日、自分の記憶がおかしいことに気づく。なぜか記憶が二重になっているような感覚。一体少女に何が起きてているのか。一人の少女の成長を描いたファンタジー作品です！どちらも面白いのでぜひ読んでみてください。

華山